



Petition

Für den Erhalt der Fahrplandichte der Tramlinie 6 zwischen Fondation Beyeler und Riehen Grenze

Wir, die unterzeichneten Anwohnenden des Gebietes Lörracherstrasse und ÖV Nutzenden ab und nach Stetten und Riehen Nord erwarten von den politischen Behörden der Gemeinde Riehen eine Intervention gegen den Leistungsabbau der Basler Verkehrsbetriebe auf der Teilstrecke Riehen Grenze bis Fondation Beyeler.

Als Anwohnende wurden wir über den Entscheid weder vorgängig in Kenntnis gesetzt, noch befragt und nur zwei Tage vor Umsetzung ab 14. Dezember 2025 über diese Benachteiligung des Gebiets Lörracherstrasse durch einen Artikel in der Riehener Zeitung vom 12.12.2025 informiert.

Der Nutzen der BVB, einen Kurs einsparen zu können mit der Massnahme die letzten drei Haltestellen ab 20:00 Uhr nur noch mit jedem zweiten Kurs der Tramlinie 6 zu bedienen, kann die Benachteiligung der Quartierbevölkerung keinesfalls aufwiegen.

Wir bitten Einwohner- und Gemeinderat, sich für den Erhalt des bisherigen Fahrplans für eine zunehmend von Infrastruktur abhängigen Quartierbevölkerung einzusetzen!

Name *Vorname* *Adresse* *Unterschrift*

Ausgefüllte und teilausgefüllte Bogen an Verein Nachbarschaft Lörracherstrasse, Lörracherstr. 170, 4125 Riehen. Fragen, Bogen und Infos vor Ort oder via <https://loerracherschtrooss.ch/kontakt>